

## ADVIERTES RIESGOS EN ELECCIÓN

# Observación ciudadana frena fallas

### VOTO



Constituye un riesgo para la justicia y la democracia



de junio se llevará a cabo la elección judicial

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Ante lo que califican como un proceso electoral judicial “improvisado, opaco y sin garantías democráticas”, Coparmex y organizaciones civiles anunciaron el despliegue de una observación ciudadana técnica y estructurada para documentar irregularidades y proteger la independencia judicial.

Durante una conferencia conjunta, representantes de Coparmex, Juicio Justo, Laboratorio Electoral y Defensores, A.C., advirtieron que la próxima elección de jueces, magistrados y ministros mediante voto popular “constituye un riesgo para la justicia y la democracia”.

Juan José Sierra Álvarez, presidente nacional de Coparmex, subrayó que la justicia no debe estar sujeta a cálculos políticos ni capturada por intereses criminales.

Arturo Espinosa Silis, del Laboratorio Electoral, denunció deficiencias normativas, inequidad y opacidad.

“Se han registrado candidatos sin requisitos de idoneidad, cambios en topes de gasto y reglas sobre la marcha que afectan la legitimidad del proceso”, señaló sobre el proceso que se ha llevado a cabo.